

René de la Vega visitó Quillota para conocer innovaciones sociales de la comuna

Muy interesado en conocer y replicar las innovaciones sociales y proyectos ejecutados por la Municipalidad de Quillota, durante la administración del alcalde Luis Mella Gajardo, se manifestó el reelecto jefe comunal de Conchalí, en la Región Metropolitana, René de la Vega.

Ambas autoridades se reunieron en la Alcaldía de Quillota y sostuvieron una conversación de más de 90 minutos, en los que el doctor Mella expuso los fundamentos de su gestión, que apuntó siempre a poner al ser humano en el centro, conectando con su dolor y promoviendo la colaboración por sobre la competencia.

#### Anuncio Patrocinado

Además, el alcalde quillotano presentó detalladamente cada una de las diversas iniciativas sociales implementadas durante sus 28 años y medio en el cargo, como el Banco Solidario del Amor, Banamor; las Casas de Acogida; el Programa de Profesionales Jóvenes; la comunidad terapéutica “Ayutün”, que rehabilita a personas con adicciones de drogas y alcohol o el Programa “Oportunidades para la Vida”, que apoya la reinserción social de personas privadas de libertad. Algunas de estas innovaciones han sido premiadas nacional e internacionalmente y le valieron al alcalde Luis Mella ser convocado a la Red Mundial de Alcaldes Campeones por el Desarrollo Inclusivo, impulsada por la OCDE y la Fundación Ford.

Una tremenda oportunidad

René de la Vega visitó Quillota para conocer innovaciones sociales de la comuna

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

El alcalde de Conchalí, René de la Vega, estuvo acompañado por su jefe de Gabinete y ambos siguieron con mucha detención e interés la exposición del doctor Mella, haciendo preguntas y verificando detalles que pudieran ser importantes a la hora de replicar iniciativas de este tipo en Conchalí. El arquitecto, reelecto en mayo pasado por un nuevo periodo, así lo manifestó al concluir el encuentro.

"Una tremenda oportunidad para nosotros como Municipalidad de Conchalí, ya que, a través justamente de este encuentro podemos compartir esta tremenda experiencia, el tremendo trabajo que hace el alcalde, con una oportunidad de experimentar una emoción, que es el amor y segundo, justamente mirar que el bien común, que la calidad, que el bien para todos, puntualmente, es la esencia de las mejoras que podemos tener, tanto en los ciudadanos, como también los proyectos que se van construyendo bajo esta mirada para nuestros vecinos y vecinas. Y como lo comentaba al final de la reunión, poder firmar un convenio de colaboración entre ambas municipalidades, para justamente colaborar con experiencias y poder ir implementando las tremendas ideas que nacen desde Quillota, a nuestra comuna de Conchalí", comentó René de la Vega.

Por su parte, el alcalde de Quillota, doctor Luis Mella, valoró el interés de su colega por conocer el modelo implementado durante su gestión. Según dijo, "siempre es muy interesante poder recibir a colegas alcaldes, poder comentar lo que hemos hecho en

René de la Vega visitó Quillota para conocer innovaciones sociales de la comuna

Quillota nosotros en estos 28 años y escuchar también sus experiencias. Uno siempre aprende y también puede entregar antecedentes de lo que se ha hecho, de la experiencia, de los errores y de los aciertos. Siempre voy a defender la integración entre los municipios y la relación entre los alcaldes, porque estamos todos en la misma línea de buscar lo mejor para nuestros ciudadanos. Fue muy grato, casi una hora y media estuvimos conversando y espero que en Conchalí se puedan realizar algunos de los proyectos que fueron exitosos en Quillota".



## Convenio de colaboración

Cabe recordar que el próximo 28 de junio, el alcalde Luis Mella entregará su cargo luego de siete períodos consecutivos reelecto en Quillota, al asistente social Óscar Calderón Sánchez, quien ha sido su director de Desarrollo Comunitario, secretario comunal de Planificación y administrador municipal por casi 20 años. Por lo mismo, considera que la invitación a un trabajo conjunto entre ambas municipalidades, propuesta por el alcalde de Conchalí,

René de la Vega visitó Quillota para conocer innovaciones sociales de la comuna

quedará en sus manos.

“Yo creo que Óscar (Calderón), quien va a asumir, tendrá que tomar esa decisión, pero conociéndolo, yo creo que no va a haber ningún problema en firmar un convenio de colaboración y poder establecer lazos de amistad entre los alcaldes, pero fundamentalmente entre los municipios y las comunidades”, aseguró el doctor Luis Mella.

Cabe destacar que, desde las últimas elecciones municipales hasta ahora, el alcalde Luis Mella ha recibido a diversos jefes comunales, especialmente quienes han sido electos por primera vez, que han querido conocer el trabajo desarrollado por la Municipalidad de Quillota, durante su gestión. Entre ellos se cuentan los nuevos alcaldes de La Ligua, Patricio Pallares e Hijuelas, José Saavedra Ibáñez, además del alcalde de Olmué, Jorge Jil, quien fue ratificado en el cargo.

y tú, ¿qué opinas?